



## PIERRE BURGORGUE

Bonjour,

Je suis un peu honteux de me faire voir dans la liste 2016 des "sympathisants" (évidemment !) de l'AEJTR. Ainsi, je vous envoie ci-joint un mandat de 50,00 € pour 2016 et 2017.

J'ai passé 6 mois au Vietnam de

1962 à 1968, de Toulouse à Sion sur  
(Centre Culturel du lycée TJK pour  
enseigner l'histoire-géographie) et  
plus assidument dans chacune  
des manifestations (- conniv., fêtes, foir-  
ages ...) et je tiens à vous dire  
que ces années dans ce pays magnifique,  
ont été pour moi, merveilleuses sur tous les  
plans. J'ai connu et aimé son peuple,  
j'ai retrouvé des valeurs humaines sensibles  
et particulières - à celles de mon pays natal  
(le Pays Basque) où le culte et le respect  
des Ancêtres n'est pas un mythe ! Cela  
m'a aidé à vivre loin de mes parents...  
et de les aimer et respecter de si loin...  
sans entrer... un cœur qui nettoie & soigne  
pour se faire... Cela fait, Trembley